

**Ensemble,
ON
AVANCE!**

SUIVEZ-NOUS

 @Toulouse

 @Toulouse

Reynerie

PRINTEMPS 2023

L'exposition photo « La portée des petites choses » pour se reconnecter à l'essentiel



En ce moment, vous pouvez découvrir sur quelques façades d'immeubles du quartier 8 grandes palissades sur lesquelles sont exposées autant de photographies accompagnées de citations.

C'est le résultat du travail de trois jeunes filles originaires de la Reynerie et de Toulouse, qui ont accepté de relever le défi de montrer par l'image les petites choses qui permettraient aux passants de prendre « une grande respiration » pour se reconnecter à l'essentiel. Motivées par l'envie de valoriser leur quartier par le biais d'un projet culturel accessible à tous, les trois photographes en herbe ont bénéficié de 30 heures d'initiation à la photo entre janvier et mai 2021, accompagnées par une photographe professionnelle. Un second travail a été réalisé sur le reste de l'année pour sélectionner les photos, les mettre en forme et les associer à des citations,

avec pour objectif final la création de 16 palissades de dimensions pouvant aller jusqu'à 3 mètres sur 2. Huit d'entre elles, les plus impressionnantes, sont implantées sur les façades d'immeubles. Les huit autres sont exposées au sein des institutions du quartier pour que chacun puisse les découvrir. Porté par le Club de Prévention du Mirail, ce projet est soutenu par la Coopération Inter Bailleurs regroupant Patrimoine SA Languedocienne, Toulouse Métropole Habitat et le Groupe des Chalets.

Plus d'infos  metropole.toulouse.fr

**Du côté
du conseil
citoyen**

Le conseil citoyen fait peau neuve!

Un nouveau conseil citoyen s'est constitué l'an passé pour les quartiers Reynerie – Mirail Université.

Pour rappel, les conseils citoyens sont des structures indépendantes du pouvoir politique dont l'objectif est de faire participer l'ensemble des habitants et des acteurs des quartiers Contrat de Ville à l'amélioration du quotidien. Organisé de manière collégiale, le conseil citoyen de Reynerie – Mirail Université respecte la parité – avec 4 femmes et 4 hommes – et garantit une représentation équitable des deux quartiers avec 4 habitants de Mirail Université et 4 habitants de Reynerie. Pour 2023, ses membres souhaitent s'investir prioritairement sur les sujets du renouvellement urbain et de la santé.

Vous pouvez contribuer à leurs réflexions et consulter leurs derniers travaux en vous rendant sur leur nouveau site internet : <https://conseil-citoyen-rmu.fr/>



Plus d'infos sur le renouvellement urbain en vidéo !



Un projet d'agriculture urbaine temporaire accompagne la mutation du sud-est de Reynerie

Achevée fin 2022, la démolition des bâtiments de l'ancien collège Badiou va permettre d'implanter, dès le mois de mars, un projet d'agriculture urbaine transitoire. Porté par la régie de quartier, l'association Milpa, les bailleurs sociaux et Toulouse Métropole, il développera une filière d'insertion professionnelle génératrice de nouveaux emplois pour le quartier.

Le secteur sud-est de Reynerie va connaître d'autres démolitions, notamment celles de l'immeuble Grand d'Indy et de l'ex école élémentaire Gallia en 2024. En contrepartie, 420 nouveaux logements seront construits sur le secteur selon les principes de l'urbanisme bioclimatique : les arbres et espaces verts déjà existants seront conservés, les logements seront prioritairement raccordés au réseau de chauffage urbain du Mirail et les espaces publics feront la part belle aux espaces verts.

Plus d'infos metropole.toulouse.fr

BIEN JOUÉ !

DES HABITANTS FORMÉS À LA DANSE À L'OCCASION DU GRAND BAL DU CHÂTEAU DE REYNERIE

L'association Moshen, collectif d'artistes hébergé à la dalle Abbal, a organisé, le 17 septembre dernier, un grand bal populaire sur le parvis du château de Reynerie. Pour l'occasion, des habitants ont été formés à la danse et à la musique afin de se produire le soir du bal. Le succès a été tel, qu'une nouvelle édition est prévue pour l'été 2023 !

BON À SAVOIR

LE COLLECTIF ABBAL A FÊTÉ SES 1 AN

Le collectif qui occupe temporairement des locaux dans la dalle – dans l'attente de sa démolition – regroupe 37 structures (associatives et entrepreneuriales) ayant déjà réalisé près de 50 projets. Labellisé Cité de l'emploi le 10 novembre 2022, ce projet axé sur le développement d'activités entrepreneuriales est conduit par l'Agence Intercalaire.

À NOTER

LE POINT SUR LA FUTURE BASE NAUTIQUE DU LAC DE REYNERIE

Pour accompagner sa construction, Toulouse Métropole aménage les abords de la future base : un ponton, des fontaines et des jeux aqua-ludiques sont ainsi en cours de réalisation. Un lieu convivial autour du thème de l'eau doit également être créé. Les travaux doivent s'achever en juin pour offrir un peu de fraîcheur aux habitants dès cet été. L'inauguration de ce nouvel équipement aura lieu le 12 juillet.

EN PERSPECTIVE



RÉSIDENCE SOCIALE SENIOR

Un projet de construction d'une résidence sociale sénior est à l'étude. Les études portent sur le public visé, la typologie de logements, les services destinés aux futurs résidents et le choix d'un opérateur pour la mise en oeuvre
Où ? entre le groupe scolaire Simone Veil et la résidence Satie
Quand ? D'ici à 2027

1925m²

C'est la superficie de la friche Daurat, inaugurée le 17 novembre dernier

À vos côtés,

Gaëtan Cognard, votre Maire de quartier et conseiller métropolitain et municipal délégué à la Politique de la Ville.



Projet financé par le Fonds Européen de Développement Régional

